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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Kim Sang-chae（韓国） “Y’s Ｍen with the World”「世界とともにワイズメン」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　大 野 　 勉（神戸ポート） “Make a difference beyond the 100th”「100年を越えて変革しよう」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　新 山 兼 司（京都トップス） 　「Challenges for the future 未来への挑戦」～羽ばたこう！　2022年ワイズ100周年に向かって！～
京都部主題：Ｄ　Ｇ　中 村 隆 司（京都ウェル） 　「人生は一度きり Part2」～ワイズライフで人生を謳歌しましょう！～
メネット主題：ＲＳＤ　竹 内 芳 江（岡山） 　メネット事業は、メンと共に！　親愛の情をもって真の奉仕を

『SAVE THE EARTH』～豊かな地球を未来へ届けよう～
会　長　亀　井　久　照
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副会長／石倉　尚・田中升啓
書　記／西川欽一・宮﨑順巳
会　計／香山章治・森　繁樹

今月の聖句

ワイズの将来の維持・発展に向けて、JWFは私達の大切な基金です。貴方やクラブの記念の
時に、JWFへの献金を思い起こしてみませんか。

浅岡徹夫　JWF管理委員長（近江八幡クラブ）
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４月 国際統一事業、マラリア撲滅にご理解、ご協力、ご支援をお願いします。
河原　正浩　地域奉仕・環境事業主任（京都トップスクラブ）RBM

　クラブの交流事業委員長をお受けして、入会以来 30 有余年多くの役職を経験させていただきましたが、もう 80 歳
という高齢で今更委員長は無理であろうと考えながら交流事業の楽しさが忘れることが出来ず、お受けいたしました。
　東京クラブとの DBC 締結も私の 10 周年記念の会長の時に締結させていただきました。東京クラブは大先輩クラブ
で有り、近寄りがたいクラブでしたが、やはり経験がものを言うとはこのことで、我がクラブの岡本尚男様の大きな
力が働き、クラブでいろいろと方策を練ってみましたが京都市の「お茶壷道中」という徒歩で東京まで行く企画が浮
上し、これに乗っかり東京まで東海道五十三次を歩きお願い状を持ちまして DBC の締結をお願いしようということ
になり、我がクラブの全員が宿場ごとで交代しながら、やっとの思いで終着点の日本橋に到着し、クラブ旗を持った
東京クラブメンバーの温かい出迎えを受け、締結の了解を得られました。それ以後毎年交互に訪問しあい、交流の楽
しさを感じたものです。
　IBC につきましては、1986 年に韓国ベゼルクラブと IBC を締結していましたが、2013 年頃に連絡が途絶えてしまい、
残念ながら現在は交流がありません。これからは 2016 年に台湾で IBC トライアングル締結をした台北クラブと東京
クラブとの交流を暖かな心をもって深めていきたいと思います。コロナ禍の間 PC によるズームで交流を深めていた
だきたいと願うものです。コロナ禍が過ぎ去ったときメンバーがそろって東京へ、台湾へと行く、夢を持ってください。
なにか思い出話となってしまいました。大いに交流を大切に盛り上げてください。

解　説　
国連の庭においてある彫刻の一つに 1959 年に当時のソ連から寄贈された「剣を打って鋤の刃にしよう」というのがあるそ
うです。また、国連広場の壁には、このイザヤ書の２章４節が刻まれているそうです。ロシアによるウクライナ侵攻は、
この時代にかつての 20 世紀的な戦争がヨーロッパを舞台に起こるとは想像できませんでした。第２次大戦後の世界平和を
願って作られた国連でしたが、常任理事国が起こした戦争は止められないのか。そんな絶望的な気持ちにさせられます。「国
は国に向かって剣を上げずもはや戦うことを学ばない。」そんな時が来るのを待ち望み平和を祈りたいと思います。

主は国々の争いを裁き、多くの民を戒められる。
彼らは剣を打ち直して鋤とし槍を打ち直して鎌とする。
国は国に向かって剣を上げずもはや戦うことを学ばない。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旧約聖書　イザヤ書２章４節

交流事業委員長をお受けして
交流事業委員長　仁　科　保　雄
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３月第二例会に参加して
直前会長　五十嵐　由　紀

　去る 3 月 15 日（火）、ウェスティン都ホテルにおいて「DBC・
IBC オンライン懇親会」が開催されました。
　当日は嬉しいことに東京クラブからは 11 名、台北クラブか
ら９名と多くの方が参加してくださり、食事が済んだ後に交流
委員会担当三役の田中升啓さんの進行でオンライン懇親会が始
まりました。
　まずは亀井会長から、コロナで長らく会えていないことを残
念に感じていることや、コロナが収まった折には交流ができ
ることを楽しみにしているといった内容のご挨拶があり、台北
クラブ呉同恩会長からは、次期に台北で開催される“国際協会
100 周年”を一緒にお祝いしましょうと、また通訳もしてくだ
さった比奈地会長からは昨年から延期になっている“90 周年”
についてのお話がありました。
　その後には、それぞれのクラブから参加しておられるメン
バーのご紹介もあり、改めて懐かしいお顔を拝見し、キャピタ
ルメンバーはホテルの部屋からカメラを回しながらご挨拶をさ
せていただきました。
　Zoom を使いながら日本語や台湾語や英語が入り乱れた初め
ての試みの交流会となりましたが、DBC・IBC 交流の新たな
歴史が刻まれた意義深い例会となりました。
　色々と不安を感じながらもご準備いただきましたドライバー
委員会、交流委員会の皆さま大変お疲れ様でした!!

３月第一例会・音楽例会に参加して
広報・ブリテン事業副委員長　八　木　悠　祐

　３月第１例会は盛りだくさんの内容で開催されました。
　亀井会長の挨拶の中で、ロシアとウクライナの戦争について
触れられた際に涙を流されている姿を見て、ホスピタリティ溢
れる心優しい会長だなぁと改めて感じました。
　また、パレスクラブより４名ものメンバーの方が、パレスク
ラブ 50 周年記念例会のアピールにおいでいただき、キャピタ
ルクラブにお褒めの言葉をたくさんいただきました。親クラブ
の 50 周年例会には大勢で参加したいと思います。
　メインプログラムでは、京都大学交響楽団の４名の方に、素晴
らしい演奏をしていただき、クラシックからポップスに至るまで、
息の合った演奏で例会の楽しい時間を盛り上げていただきまし
た。渡邉さんのメンバーゲストとして福岡実さまも最後の挨拶の
中で、演奏を気に入っていただけたようでキャピタルクラブの楽
しい例会を体感いただけたのではないかと感じました。
　臨時総会においては、会則の改正と共に次期の事業委員長が
選任されました。
　会歴の浅いメンバーにも委員長を受けていただき本当にフ
レッシュな倉見会長期が楽しみです。

次期会長・主査研修会
次期会長　倉　見　直　樹

　３月12日（土）13時～18時30分まで会長研修会がハイブリッ
ドで開催されました。
　ワイズとは？　から始まり現状の報告、主任の活動方針、例
会の持ち方等非常に中味の濃い内容でした。出来ることならリ
アルで参加して空気感を味わいたく思いました。
　運営に関わられたスタッフの皆様は準備が大変だったと思い
ます。会長としての覚悟を感じるいい時間になりました。
　ありがとうございます！

　受講者：倉見次期会長、宮﨑次期 YMCA サービス・ユース
事業主査

「京都綺麗やわぁぁ大作戦」遂行しました！
副会長　田　中　升　啓

　３月 19 日（土）15 時半に、五条高瀬川　牛若ひろばにメン
バー、メネット、コメットの 22 名が集合し、少し肌寒い小雨
がぱらつく中でしたが「京都綺麗やわぁぁ大作戦」を遂行しま
した！
　鴨川の右岸と左岸、そして川端通歩道の３チームに分かれて、
京都の町を綺麗にする活動が行われました。
　私は鴨川の右岸担当チームだったんですが、最初は吸い殻が
少し落ちている程度で、「そんなにゴミは落ちてないなぁ」と
余裕綽綽としていたのですが、途中から鴨川から流れ着いたゴ
ミの山を発見し、一気に回収量が増えました。
　こういう活動をすると良くわかりますが、道や川には相当量
のゴミが落ちています。空き缶、ペットボトル、吸い殻、弁当
のプラケース等々……。
　今期の亀井会長の主題にある通り、「SAVE THE EARTH」
が大切だと改めて感じました。
　約１時間半の清掃活動を終えて、その後は９名のメンバーで
の後会も大いに盛り上がったそうです（残念ながら私は行けて
いませんが）。
　参加された皆様、お疲れ様でした！

３月第二例会 2022年３月15日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都３月第一例会 2022年３月１日（火）　19:00～21:00

ウェスティン都ホテル京都

亀井会長と京都大学交響楽団の皆様
（池田智之様、清水愛萌様、山下悠己様、吉田陽奈様（50音順））
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山　口　雅　也
　昔はおばあちゃんから「もったいない」という言葉
を聞いて育ってきたように思います。食べ物を粗末に
してはいけない。工夫をしてやっていくなど、何かと
今あるものを大事に手直ししながらやっているのを見
て、自分も同じことをしているなぁ。と思います。最
近では、レジ袋が有料化になるのに伴い、我が家でも「マ
イレジかご」や、小さく畳める「マイバック」を用意
して買い物に行くようになりました。ふとしたきっか
けで、マイボトルを持ち歩くようになったことも eco
につながるのかもしれません。今年は
丹後で「きれいやわぁ大作戦」に参加
しましたが、きれいな浜辺に打ち上げ
られたペットボトルやカップ麺のプラ
スチックを見て、ごみを少なくするこ
とや、処理や分別に気をつけないとい
けないな。と少し意識が高まりました。
このコラムを書くことでも身の回りの
ecoを考えることになりました。時々
eco を思い出せる事って大切ですね。

京都YMCA卒業リーダー祝会
会　長　亀　井　久　照

　３月 13 日（日）に京都 YMCA 卒業リーダー祝会に参加し
てきました。今年の卒業リーダーは７名で年々少なくなってい
るような気がします。
　みんな卒業式袴姿で華やかでおめでたい雰囲気を感じまし
た。もっと沢山の人でお祝い出来なかったことが残念です。
　昨年のわんぱくチャレンジクラブをお手伝いした時のリー
ダーも２名が卒業されました。この場に来ると YMCA とリー
ダーを支援してきて本当に良かったと感じます。
　兼松牧師が卒業リーダーを一人ひとり紹介されたあと、ウク
ライナの戦争の事を話されました。「日本にいる私たちは銃を
持って戦うことは出来ませんが、音楽でも出来る事があります」
とギターを取り出され、歌を披露していただきました。音楽で
心が結ばれる事を実感しました。
　リーダーの皆さんは若い力で争いの無い平和な世界を築いて
欲しいと思いました。
　最後に兼松牧師の歌われた歌の歌詞を紹介します。

見ていて下さい　遙かな父さん
いわし雲とぶ空の下
戦さ知らずに二十才になって
嫁いで母に　母になるの

野に咲く花の名前は知らない
だけども野に咲く花が好き
帽子にいっぱい摘みゆけば
なぜか涙が涙が出るの

野に咲く花の名前は知らない
だけども野に咲く花が好き
帽子にいっぱい摘みゆけば
なぜか涙が　涙が出るの

戦争の日々を何も知らない
だけど私に父はいない
父を想えば　あゝ荒野に
赤い夕陽が　夕陽が沈む

戦さで死んだ悲しい父さん
私はあなたの娘です
二十年後のこの故郷で
明日お嫁に　お嫁に行くの

リトセンチャリティーゴルフ
in京都ゴルフ倶楽部上賀茂コース！

広報・ブリテン事業委員長　藤　野　　　篤

　明日はチャリティーゴルフ。前夜に準備をしておりますと、
ん !?　ロングティーが無い……。
　時間は 22 時。店も閉まってるなぁ～と思い落胆しておりまし
たが、「あ！　高雄ゴルフクラブに行けば開いている」と気づき、
いざ出発。しかし、前回はボールをネット注文するもラウンド
後に届くわ、買わなくても新しいボールは出て来るわで、『慌て
てはいけない！』の文字が頭を過ぎります。丁寧に仕舞われた
木製ロングティーが、案の定誇らしげに出て参りました。
　さて、当日。家から 20 分少しで到着します。近くでいいコー
スだと楽しい気分は束の間。あれよあれよと大叩き。in スター
トの 12 ホールで、まぐれのパーを出すものの結果は散々でし
た。パレスクラブ堀さん（建設屋さん）、ZERO クラブ三谷さ
ん（不動産屋さん）、佐藤さん（弁護士さん）と優しく楽しい
メンバーに恵まれ終始楽しくラウンドが出来た上にリトセンの
チャリティまで出来た有意義な一日でした。ありがとうござい
ました。途中お会いし激励のお言葉を頂きましたキャピタルク
ラブ西川さん「皆様にご迷惑をかけてないでしょうね」、洛中
クラブ竹山さん「ここ、隣のコースですよ」と頂きました。あ
りがとうございました。
　前日、組み合わせを見ていると、僕だけ一人や……と、拗ね
ていた事なんて遠い昔の話となりました。

　追伸：普段、鶴嘴（つるはし）で地面を掘っているせいか、
どうもダフります。

京都プリンスクラブ　35 周年記念例会
YMCAサービス・ユース事業委員　田　中　雅　博

　2022年３月20日（日）にザ・プリンス京都宝ヶ池において、プ
リンスクラブの 35 周年記念例会が開催されました。記念例会
に参加するのはいつ以来になりますか、本当に久しぶりにたく
さんの方々とお会いし、和気藹々と過ごしたような気がします。
　コロナ禍においてこの例会を開催するかどうかに関して、大
変悩まれたことが飯尾会長はじめプリンスクラブの皆さんから
感じられました。でも本当に開催していただいて良かったと、
つくづく思います。有難うございました。
　第１部の式典が 17：00 から始まり、来賓の祝辞、支援金の
贈呈などによって、プリンスクラブがこれまで歩んでこられた
道程の素晴らしさがよく伝わってきました。
　今回の例会では祝宴の途中から第２部、第３部が行われまし
た。特に第３部ではプリンスクラブのクラブコンセプトである

「子供達の未来のために」に沿って、クラブのこれからの活動
が詳しく紹介されました。内容もさることながら、思いのこもっ
たお話に思わず引き込まれ、大いに感激いたしました。プリン
スクラブの未来に幸多きことをお祈りいたします。
　飯尾会長、蒔田実行委員長はじめプリンスクラブの皆さま、
本当に有難うございました。改めまして、心より御礼申し上げ
ます。この例会に参加できたことを喜んでおります。

　参加者：石倉、加藤、亀井、香山、田中（雅）、山口（敬称略）

私の eco 活動

新山西日本区理事を囲んで



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

ポジティブ
ネット募金

３月報告

編集後記
　皆様、いつもブリテンにご協力いただきまして誠にありがと
うございます。感謝の限りでございます。ブリテン委員会にて
フレッシュな時事ネタを！　と、しておりますので皆様お忙し
い中、期日まで間がないご寄稿の依頼の際には心苦しく思って
おりますが、心を鬼にしてご依頼させて頂こうと思っておりま
す。次号もご理解、ご協力の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

広報・ブリテン事業委員長　藤野　篤

在籍者数　　　29名
第一例会　　　24名
第二例会　　　20名
メイクアップ　　　4名
出 蓆 率　　96.6%

切　　手　　　0g
切手累計　　1,354g
現金累計　49,600円
Ｅ　　Ｆ　　　250円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　　0円
EF・JWF累計　20,250円

第一例会　　4,000円
第二例会　　4,000円
累　　計　223,300円

3月合同委員会ファンド　　4,500円
断捨離ファンド　12,500円
累　　計　　733,708円

献血　0名
累計　2名　800cc

第一例会　　2,150円
第二例会　　　　0円
今 期 計　　30,299円
累　　計　307,414円

第一例会　　2,146円
第二例会　　　　0円
累　　計　　26,170円

〈会長主題〉　『SAVE THE EARTH』
 　　～豊かな地球を未来へ届けよう～
〈西日本区・京都部報告〉　

３月12日（土）次期会長主査研修会（報告）／３月20日（日）リト
センチャリティーゴルフ大会（報告）／３月20日（日）プリンス
クラブ 35 周年記念例会（報告）／４月17日（日）第 26 回京都部
部会 ･ メネットアワー／５月７日（土）京都パレスクラブ 50
周年記念例会案内／５月14日（土）びわこ部部会案内／６月11
日（土）第 25 回西日本区大会案内

〈YMCA報告〉　
３月13日（日）YMCA 卒業リーダー祝会（報告）／ウクライナ
緊急支援募金

〈三役会報告〉　
奈良傳賞の推薦の件／改正会則の確認／各種募金 ･ 献金送金
の報告／各事業実施報告書送信の報告／４月５日（火）次期
キャピタルクラブ LT 開催

〈各事業委員会〉　
・ YMCAサービス・ユース事業委員会　４月10日（日）リトセ

ンさくらフェスタ案内／ウクライナ緊急支援募金／３月27日
（日）街頭募金／各募金月次報告
・地域奉仕・環境事業委員会　各種献金報告／ふれあい広場日

程及び概要／京都部チャリティーボウリング中止による CS
献金報告／京都綺麗やわぁぁ大作戦報告／メタセコイヤフェ
スティバル日程
・ドライバー事業委員会　３月例会報告／花見例会について
（時間変更）／ CATT 合同例会協議内容報告／今後の例会に
ついて／ニコニコ集計報告
・交流事業委員会　３月第二例会 IBC･DBC 親睦例会の報告／

事業実施報告書
・ファンド事業委員会　実施済みファンド報告／ファンド案内
（みんなで健康ダイエットファンド ･EMC 懇親旅行集合写真
ファンド ･ 母の日お花ファンド ･ 新たまねぎファンド）／ BF
現金 ･ 切手報告／ EF･JWF 報告
・広報・ブリテン事業委員会　４月号原稿依頼・入稿状況報告

／４月 ･ ５月号骨子の確認／ HB 掲載の再確認
・EMC事業委員会　３月例会出席者数及び出席率報告／ EMC

ゴルフ日程変更
〈審議事項〉　なし

【次期三役】
　会　長　倉見直樹さん
　　今期は YMCA サービス・ユース事業委員会にてご活躍
　副会長　幡南　進さん
　　今期は地域奉仕環境事業委員長としてご活躍
　書　記　山口雅也さん
　　今期は西日本区 EMC 事業主任としてご活躍
　書　記　黒木宏知さん
　　今期は EMC 事業委員長としてご活躍
　会　計　田中升啓さん
　　今期は副会長としてご活躍

【次期役員】
　YMCAサービス・ユース事業委員長　藤野　篤さん
　　今期は広報・ブリテン事業委員長としてご活躍
　地域奉仕・環境事業委員長　苗村昌碁さん
　　今期はドライバー委員としてご活躍
　ドライバー事業委員長　大門和彦さん
　　今期は交流事業委員としてご活躍
　交流事業委員長　亀井久照さん
　　今期は会長としてご活躍
　ファンド事業委員長　左近宏崇さん
　　今期はドライバー事業委員長としてご活躍
　広報・ブリテン事業委員長　渡邉えみさん
　　今期は EMC 事業委員としてご活躍
　EMC事業委員長　野口晋司さん
　　今期は EMC 事業委員としてご活躍
　メネット会長　石倉博子さん

メ　　ン　石 村 吉 宏　４月６日
メネット　山田まゆみ　４月17日

内 廣 　 健・嘉 子　ご夫妻　４月14日

伊　吹　純　也
　この度はご結婚おめでとうございます。
　いつも笑顔でいらっしゃる印象で、お２人なら幸せなご家庭
を築かれることだろうと思います。
　私が入会した際にもいつも笑顔で声をかけていただいて、緊
張を和らげて頂いたことを良く覚えています。
　コロナ禍の中で生活環境も落ち着かない中ではございます
が、仕事に家庭生活に充実した日々を過ごされることを祈念し
ております。

菅　原　樅　一
　五十嵐さん、田中升啓さん、おめでとうございます。
　早春の山間、残雪のすきまから、紅い芽を出した小さな木。
すくすく育って、これからの永い年月を、しっかり大地に根を
張り、お２人の生きる喜びを、皆んなに、ふりそそいでください。

HAPPY BIRTHDAY

2022年３月22日（火）19:00～20:30
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第９回　役員会議事録

HAPPY ANNIVERSARY

田中升啓さん、五十嵐由紀さんへのお祝いの言葉

次期三役・役員紹介


